



祝 辞

金沢市長 山野 之義

金沢城北ライオンズクラブが、チャーターナイト45周年を迎えられましたことを、心からお祝い申し上げます。

1970年の結成以来、激動する社会の中で、常に奉仕と友愛の崇高なライオニズムの精神のもと、会員相互の強い連携と卓越した行動力により順調に発展を遂げられたことは、誠に慶ばしい限りであります。

貴クラブにおかれましては、青少年の健全育成をはじめ、献血活動やグッドマナーキャンペーン、学童野球大会の開催など、地域に根ざした様々な貢献活動を積極的に続けてこられました。また、金沢市立工業高等学校の図書館蔵書の充実にも多大なご支援をいただくなど、永きにわたり、地域の発展のためにご尽力を賜りました会員各位に、深甚なる感謝と敬意を表する次第です。

さて、去る3月14日、長年の悲願であった北陸新幹線金沢開業が実現いたしました。本市といたしましては、この機を逃さず、まちの魅力と活力を高め、広く国の内外に発信していくことで、人・モノ・情報が行き交う「世界の交流拠点都市金沢」の実現に鋭意取り組んでまいります。皆様方には、今後ともより一層のお力添えを賜りますよう切にお願い申し上げます。

結びに、この45周年を契機として、会員相互の友情と連帯の絆を一層深められ、金沢城北ライオンズクラブがますます発展されますとともに、会員皆様の御健勝と御多幸をお祈り申し上げまして、お祝いの言葉といたします。



祝 辞

ライオンズクラブ国際協会334-D地区 地区ガバナー L.藏 大介

金沢城北ライオンズクラブにおかれましてはCN45周年をお迎えになり、盛大に記念式典を挙行されますことを心よりお祝い申し上げます。

貴クラブは1970年2月に金沢兼六ライオンズクラブをスポンサーに結成され、崇高なライオニズム精神に基づき活動されてきました。社会福祉施設「希望ヶ丘」入所者との定期的な交流をはじめ、地元の高校での模擬面接や図書カード贈呈、グットマナーキャンペーンへの参加など、青少年健全育成を重点的に様々な分野で活躍されております。また、この度の45周年記念事業の一つとして、金沢市中心部の信号機地点名板設置への寄付をされ、北陸新幹線開業とともに観光客増加で賑わう地元金沢に大きく貢献されております。

また、2011年度には貴クラブから荒尾ガバナーが輩出され、素晴らしいリーダーシップで当334-D地区をご統率頂きました。現在も名誉顧問として多大なるお力添えを頂いており、この場をお借りし心より感謝申し上げます。

最後になりましたが、この度のCN45周年を契機として、金沢城北ライオンズクラブの限りないご発展と、会員の皆様のご健勝、ご多幸を心からお祈り申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。



祝 辞

金沢兼六ライオンズクラブ 会長 L.大西 寛明

風薫る皐月の良き日に金沢城北ライオンズクラブがCN45周年を迎えられましたことを、スポンサークラブである金沢兼六LC一同、心よりお慶び申し上げます。

貴クラブは1970年の発足以来、金沢城北地区の学童野球チームを対象に競技大会を継続し、青少年の健全育成に多大な貢献をされました。また社会福祉法人・希望ヶ丘においては毎年、餅つき大会や新年会を行い、障害者並びに日々彼らを支える方々を励ますとともに、地域住民と一体になり愛の献血活動に積極的に取り組まれています。これら長年に渡っての地域に密着した奉仕活動は、「ウィ・サーブ」の精神に基づくライオニズムの発動として、深く敬意を表します。

本年3月の北陸新幹線開業以来、金沢を中心とする北陸全域に未来への躍動感が感じられます。我々LCも個々のクラブの特色と伝統の守りつつ、新時代に向けての進化を模索する時期と存じます。以上、金沢城北LCの皆様方の益々のご発展を祈念し、お祝いの詞と致します。



祝 辞

広島城北ライオンズクラブ 会長 L.谷本 篤彦

本日、金沢城北LCがCN45周年を迎えられ、その記念式典が盛大に挙行されますこと、誠におめでとうございます。

姉妹クラブの広島城北LCメンバー一同、心よりお祝い申し上げます。

貴クラブにおかれましては、平素から崇高なる人類愛と社会奉仕の精神に基づき、明るい地域社会の実現を目指して、常に地域に密着した奉仕活動を展開されておられる所でもあり、その御熱意と御努力に対し深く敬意を表すものであります。

貴クラブと私共、広島城北クラブは1977年10月の姉妹締結以来、毎年、相互のクラブ例会訪問や周年事業における合同アクティビティの実施、そして観光やゴルフなど交流を深めてまいりました。これからも厚き友情を持って相互理解と親睦を深め、地域が必要とする奉仕活動を行っていききたいと思います。

終りに、この記念すべき結成45周年を機に更なる友愛と未来への限りない可能性に向かって、金沢城北LCの益々のご発展と会員並びにそのご家族のご健勝を祈念いたしましてお祝いの言葉とさせていただきます。



祝 辞

名古屋城北ライオンズクラブ 会長 L.林 正之

このたび金沢城北ライオンズクラブがCN45周年を迎えられ、盛大に記念式典が挙行されますことを、名古屋城北ライオンズクラブ会員一同、心よりお祝い申し上げます。

この佳き日に会員の皆様方が45年間の歩みを回顧されるとき、幾多の奉仕事業に全会員が協力して情熱を傾け、かずかずの奉仕の花を咲かせることが出来た感激を今、走馬灯のように思い起こされていることと存じます。営々と築き上げられた輝かしい奉仕の歴史に対し、心から敬意を表する次第であります。貴クラブと当クラブとは城北の名称の御縁で姉妹提携を結んで11年になりますが、相互のクラブ例会訪問や周年事業における合同アクティビティを実施し交流を重ねて参りました。

これからも45年という輝かしい歴史と伝統のもとに、金沢城北ライオンズクラブの益々のご発展と会員皆様のご健勝ご活躍をご祈念申し上げますとともに、両クラブの絆がより一層深まることを願いましてお祝いの言葉とさせていただきます。